
24.ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Odivelas
14.12.2016

PAOD

Grupo de trabalho para a Higiene e Segurança no trabalho 

Na sequência da eleição dos representantes dos trabalhadores para a Segurança, Higiene e Saúde no

trabalho realizada a  30 de  Setembro  de 2014  e  da  constituição  de um Grupo de Trabalho para  a

Segurança,  Higiene  e  Saúde  no  trabalho  os  vereadores  da  CDU apresentaram  um  requerimento  a

solicitar as actas do referido grupo de trabalho. (15 de Julho de 2015).

Em resposta foi-nos informado que tinham sido realizadas neste período duas reuniões do grupo de

trabalho (a 1ª a 1 de Junho de 2015 e a 2ª reunião a 2 de Julho tendo sido fornecida as respectivas

actas.

Nesta sequência solicitamos as seguintes informações:

1. Quantas  reuniões  deste  grupo  de  trabalho  foram  realizadas  no  ano  de  2015  e  em  2016,

solicitando que nos sejam fornecidas as respectivas actas; 
2.  Partindo das informações que constam nas duas actas que nos foram fornecidas pela CMO

queremos solicitar informação relativa aos passos dados até à presente data no que concerne:
A.  Quais as diligências efectuadas pela CMO para resolver os problemas de “maus odores na

copa e problemas de instalações/gabinetes da DTO expostos a gases e fumos problemas

dos gases e fumos das oficinas (problema identificado no EDOC/2015/5654)” - Acta nº 1,

1 de Junho de 2015 - 
B.   Se  foi  efectuada a  intervenção nas  instalações da  Divisão de Transportes  e  oficinas

(informação constante na Acta nº2, de 2 de Julho 2015) e qual foi a sua natureza:  
C.  Quais foram os passos dados na resolução de outros problemas identificados:  

- Foram supridas as necessidades dos diversos serviços, incluindo dos transportes de

passageiros em matéria de material de primeiros socorros?

- Que Equipamentos de protecção individual foram adquiridos para suprir carências

existentes? Quantos foram adquiridos e para que sectores? Quanto ainda estão em

falta? Já foram adquiridos estes equipamentos para os trabalhadores do cemitério? 

-  Foram  superadas  as  insuficiências  e  queixas  no  que  concerne  à  limpeza  das

instalações municipais? 

-  Que passos foram dados relativamente à formação de Planos de Emergência em

todos os serviços? E à formação de formadores nesta área?  

-  Quantas  acções  de  formação  foram  realizadas?  E  se  foram  consideradas  acções

específicas  para  as  chefias  visando  reforçar  a  sua  sensibilização  para  as  diversas

dimensões das questões relacionadas com a higiene e segurança no trabalho? 
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D. Tanto quanto julgamos saber não foi ainda apresentado o Balanço Social de 2015.

Gostaríamos de conhecer  qual  é  a evolução registada no número de acidentes  de

trabalho ocorridos no local de trabalho. E se considera a CMO a importância de avaliar

em  que  setores  da  Câmara  eles  têm  ocorrido,  causa  do  acidente,  que  factores

contribuíram para esses acidentes, bem como o número de trabalhadores vítimas de

doenças profissionais. 

Este assunto mereceu um requerimento dos vereadores da CDU relativo ao Balanço

Social de 2014 (15 de Julho de 2015) que nunca obteve resposta.  

Odivelas, 14 de Dezembro de 2016

Os Vereadores da CDU


